

## Formadiksi Unimal Bersama Kader Posyandu Lakukan Pengecekan Kesehatan Lansia di Peunayan



Formadiksi Unimal bersama kader Posyandu lakukan pengecekan kesehatan lansia di Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Aceh Utara, Senin (11/9/2023). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** - Forum Mahasiswa Bidikmisi dan Kartu Indonesia Pintar Kuliah (Formadiksi) Universitas Malikussaleh bersama kader Posyandu Gampong Peunayan melakukan pengecekan kesehatan lansia di halaman Meunasah Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Aceh Utara, Senin (11/9/2023).

Kegiatan itu merupakan salah satu program kerja yang diusung sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat di gampong tersebut melalui agenda Program Penguatan Kapasitas Organisasi Mahasiswa (PPK Ormawa).

**Baca juga:** [PPK Ormawa Formadiksi Lakukan Pengabdian di Gampong Peunayan](#)

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, mereka saling bekerja sama dengan pihak Puskesmas Nisam dan kader Posyandu untuk melaksanakan pengecekan kesehatan lansia melalui Posyandu yang dilaksanakan sekali dalam sebulan.

Ketua tim PPK Ormawa Formadiksi, M. Fikram mengatakan Posyandu lansia ini merupakan agenda rutin yang dilakukan di Gampong Peunayan. “Dengan mengecek kesehatan secara rutin, kondisi kesehatan terkini lansia dapat dimonitor segera,” ucapnya.

Ia juga mengatakan dengan adanya Posyandu yang dilakukan sekali sebulan, para lansia dapat mengontrol kesehatan tubuhnya. Bila dalam kondisi sakit, maka kader Posyandu lansia yang akan mendatangi kediaman lansia tersebut. Kami saling berkolaborasi dengan kader Posyandu dari Gampong Peunayan.

“Alhamdulillah kegiatan ini sudah berlangsung dengan baik dan para lansia sangat antusias datang dan melakukan cek kesehatan ketika agenda rutin ini berlangsung,” tambahnya.

Elika salah satu kader Posyandu mengatakan pengecekan kesehatan yang dilakukan secara rutin kepada lansia di Gampong Peunayan berupa pengecekan suhu tubuh, berat badan, tinggi badan, tekanan darah, serta setahun sekali memeriksakan kadar gula dan kolesterol dalam darah.

“Kesehatan tubuh di usia lansia sangat perlu di kontrol, oleh karena itu Posyandu lansia ini diadakan sebulan sekali,” terangnya.

Sementara itu, Dr Yusrizal selaku pembina Formadiksi menyampaikan bahwa kegiatan Posyandu lansia yang dilakukan itu merupakan suatu wadah untuk memberikan pelayanan kesehatan dan pembinaan kepada kelompok usia lanjut di Gampong Peunayan dengan melibatkan peran serta aktif masyarakat melalui kader Posyandu dan tenaga kesehatan dari Puskesmas.

“Kegiatan ini merupakan bentuk kerjasama yang dilakukan oleh Formadiksi dalam rangka meningkatkan status kesehatan masyarakat pada umumnya dan khususnya kelompok usia lanjut,” pungkasnya. [fzl]

**Tanggal:** 11 September 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [MBKM](#),